

Iberdrola realiza un nuevo envío a Ucrania de generadores, herramientas y material eléctrico

- La compañía responde a su solicitud de ayuda humanitaria de material para subsanar los daños ocasionados por la invasión de Rusia

10-05-2022

Iberdrola se vuelca con la ayuda a Ucrania. La compañía ha hecho llegar al país invadido por Rusia material eléctrico que había demandado a través de organizaciones europeas. Básicamente, se trata de generadores y componentes eléctricos valorados en 53.000 euros.

A mediados de marzo Iberdrola se ponía en marcha para dar cumplimiento a la petición de componentes eléctricos que había realizado Ucrania a través de Euroelectric y Aelec, organizaciones europea y nacional que engloban a las empresas eléctricas. Les había hecho llegar un listado de necesidades humanitarias de material eléctrico. La petición la habían cursado los ucranianos a través de la organización internacional Energy Community, de la que el país es miembro, y que colabora con la Comisión Europea para conseguir material para su sistema eléctrico.

En ese listado constaban las necesidades detectadas por el Ministerio de Energía de Ucrania y a que sectores iría destinado el pedido. Desde i-DE, filial de Iberdrola encargada de la distribución de electricidad, contactaron con su habitual operador logístico para realizase una estimación económica y de entrega de algunos materiales.

Finalmente decidimos adquirir los materiales: dos generadores eléctricos, uno de 68KW y otro de 40KW; herramientas y llaves de presión, 25 focos led; 200 discos para cortar metal; 200 unidades de aisladores de vidrio; 2.000 metros de cable y 1.000 litros de aceite de motor. En total, el importe del material asciende a 53.000 euros que, finalmente, ha sido abonado por la Fundación Iberdrola.

Desde el área de Logística de la eléctrica se encargaron de realizar la documentación de la donación y coordinaron la entrega. Los destinatarios finales de nuestra ayuda han sido la empresa DTEK, distribuidora eléctrica del país a sus distintos negocios (redes, carbón y generación). También el propio Ministerio de Energía de Ucrania ha recibido el aceite de motor.

Gran parte del material seleccionado lo solicitó DTEK. Es una de las distribuidoras más importantes de Ucrania que forma parte de la EDSO, la asociación de distribuidoras europeas, en la que i-DE también se encuentra. Además, DTEK había hecho un llamamiento de ayuda directamente a EDSO del que Iberdrola estaba al corriente y se mostró receptiva a colaborar.

Una vez preparado todo el material y recibido por el operador logístico de Iberdrola, a principios de abril, se llevaron a cabo todos los trámites documentales necesarios a través de la Energy Community para hacer llegar la mercancía. Toda esta operación se ha realizado en coordinación con el Cenem (Centro Nacional de Emergencias de la Dirección General de Protección Civil y Emergencias). Básicamente, se trataba de gestionar la recogida del material del almacén situado en la localidad madrileña de Meco donde Iberdrola había dejado el material.

La compañía solicitó a Energy Community que se hiciera cargo la UE de la recogida y el transporte del material depositado en Meco hasta donde considerasen necesario para asegurar su llegada al destino indicado.

El Cenem se encargó de costear los 7.800 euros del transporte, y de asegurar que los embalajes del material eran correctos. Asimismo, ofreció las indicaciones oportunas para prepararlo e identificarlo convenientemente.

El material fue recogido del almacén de Amara el pasado 25 de abril y desde allí se trasladó a Polonia. El pasado 2 de mayo Energy Community informó a Iberdrola que tenían la confirmación oral de que el envío había llegado a Kovel, Ucrania.

Ocho toneladas en material humanitario

Hasta la fecha, Iberdrola ha enviado a Ucrania más de ocho toneladas de material humanitario donadas por sus empleados a través de su red de voluntariado corporativo en España. Entre la ayuda de primera necesidad aportada se encuentran productos de primeros auxilios, ortopédicos, higiénicos y sanitarios, así como enseres de refugio, alimentos, ropa de abrigo, mantas y edredones.

Esta iniciativa se ha desarrollado dentro del programa Voluntarios por Ucrania puesto en marcha por la compañía desde el inicio de esta crisis. La compañía está, además, recogiendo fondos, doblando las cantidades donadas por sus empleados. Ha sido entregada al Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (Acnur) para proveer de refugio, alimentación inmediata y atención de emergencia a las miles de personas que están dejando Ucrania y concentrándose en las fronteras. La Fundación Iberdrola donó un millón de euros a Acnur y Cruz Roja para apoyar su labor.

La compañía también apoyará a los refugiados ucranianos que lleguen a España mediante su acción de voluntariado Iberdrola con los refugiados. Desde 2015, esta iniciativa ha atendido ya a más de un millar de refugiados procedentes de otros conflictos bélicos, como Siria, Palestina, Afganistán o Mali.

Adicionalmente, Iberdrola envió a Ucrania un primer lote de 20 generadores para mantener el funcionamiento de servicios especiales como hospitales, refugios o plantas de tratamiento de agua.

El programa de voluntariado de Iberdrola ha sido el único de una empresa española en ser reconocido como una práctica pionera por Naciones Unidas en su informe 'Transforming Lives and Communities', publicado en septiembre de 2021. Este programa ya fue premiado por IMPACT2030 con el Innovation Award 2018 en reconocimiento a sus enfoques innovadores para avanzar en el cumplimiento de los ODS a través de su capital humano.